

えがお

さらさらどろどろいももち♪

11月8日(火)の3・4時間目に「さらさらどろどろいももち」の学習を行いました。手や足で砂場の感触を楽しみながらウォータースライダー、泥団子、山などを作り上げていました。終わった後は次に使う人のために、砂場をきちんと平らに戻して帰りました。持ち物の準備や洗濯等お世話になりました。ありがとうございました。



いもほりをしたよ!

11月9日(水)の6時間目に全校でいもほりをしました。「芋を傷つけないように周りを掘る」というのを最初に教わり、畑に着いてからは慎重に周りの土を掘っている様子でした。土の中からどんどん現れるサツマイモに大興奮の子どもたちでした。顔より大きな芋を見つけた人もいたようです。たくさん収穫できたので、やきいも集会が楽しみですね。



★お願い★

国語・算数で使用しているノートは学期の最初に一括購入しています。そのため、次回購入は3学期となります。使い切ってしまった場合、2学期中はお家の方でのご準備をよろしくお願いいたします。その場合、段数やマス目は以下の物を購入していただくよう、よろしくお願いいたします。

国語:10マス×7行 22mmマス 算数:11×6マス 21mmマス